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IL CONFRONTO PROSEGUnU'^RALE^ORZE POLITICHE E SOCIALI 

IL VOTO SUL BILANCIO APRE NUOVE PROSPETTIVE 
AL RILANCIO ECONOMICO E CULTURALE DELLA CITTA 

Gabbuggianì: « Alla preparazione dello schema programmatico potranno contribuire tutti i gruppi politici democratici » - Nelle dichiara
zioni di voto sottolineata la validità delle scelte della giunta che definiscono il «progetto Firenze» - La dichiarazione del compagno Peruzzi 

Ampi consensi al bilancio e al programma 
fli a t t ivi tà di palazzo Vecchio: ieri, a tarda 
ora (erano circa le 2,30) a conclusione di sei 
intense sedute, i 32 consiglieri della mag
gioranza di sinistra (quelli del PCI, del PSI 
e il rappresentante del PDUP) hanno espres
so il loro « si » ai documenti predisposti 
dalla giunta Gabbuggiani, che vanno a com
porre quello che è stato definito come un 
vero e proprio « progetto Firenze ». Su tali 
at t i si è avuta l 'astensione — che assume 
particolare significato politico — dei 5 con
siglieri dei gruppi del PSDI e del PRI ; han
no votato contro DC, MSI e PLI. 

Il voto è s ta to preceduto dalle dichiarazio
ni del vice-sindaco compagno Colzi e del 
sindaco, compagno Elio Gabbuggiani, i qua
li, a nome della giunta hanno avanzato una 
proposta precisa, concreta, che potrà aprire 
una fase nuova della vita dell 'amministra 
zione. 

« Non intendiamo deporre '1 bilancio nel 
casset to — ha detto il sindaco Gabbuggia
ni — : il programma di at t ività è aperto ad 
un ulteriore approfondimento, ad una verifi
ca, ai contributi che verranno dalla città. 
La nostra proposta è che alla preparazione 
dello schema programmatico — di cui il prò 
gramma di at t ivi tà presentato costituisce 
l 'ossatura — debbano essere chiamati tutti 
i gruppi politici. Insieme, la giunta e ì capi
gruppo, se lo vorranno, potranno valutare 
come andare alla realizzazione- dello schema 
programmatico ». 

Gabbuggiani ha quindi rinnovato l'invito 
alle forze politiche di farsi carico della pe
sante responsabilità nei confronti della cit
tà e del Paese che su di esse grava. 

Alle dichiarazioni del sindaco sono segui
te le dichiarazioni di voto. 

Landò Conti a nome del PRI , ha ribadito 
la linea del suo gruppo di « non porsi in una 
posizione negativa, preconcetta: ciò sarebbe 
— ha aggiunto con evidente referimento al
l 'atteggiamento della DC —irrazionale». Do
po aver dichiarato di condividere una serie 
di punt i del programma e delle proposte, ha 
ribadito il tipo di ^appos i z ione moderna, 
democratica e nuova^T che il PRI intende 
svolgere. 

Tasselli dei PDUP nel riconfermare il vo 
to favorevole della sua par te politica, ha sot
tolineato i motivi di consenso e di soddisfa-
Kione per il dibatt i to che si è avuto fra le 
forze di sinistra sui problemi della cit tà e, 
più in generale, sul rapporto movimento ope
raio ed enti locali. « Le proposte della giun
ta — ha detto — hanno come asse centra
le il problema dell'occupazione e di nuovi 
Indirizzi di sviluppo ». 

Pucci (PLI) nel motivare il voto contrario, 
dato per ragioni di ordine politico, ha dato 

a t to alla maggioranza di voler prendere in 
considerazione le proposte della minoranza, 
con la massima apertura e metodo corretto ». 

« Il PLI è disponibile alla collaborazione 
sul piano amministrat ivo ed alla converg^n 
za -su specifici att i della giunta ». 

Dopo quella del missino De Santis, Mat-
teini. a nome della DC, ha ribadito le note 
posizioni di sostanziale chiusura del suo 
gruppo al nuovo che è emerso anche in 
questo dibattito. Ha polemizzato con le mi 
noranze laiche che si sono differenziate 
dalla DC e con il PSI. 

Cangila, preannunciando l 'astensione del 
PSDI, dopo aver ribadito i punti di profon
da divergenza nei confronti del nostro par
tito, ha dichiarato di non voler assumere 
una posizione preconcetta, poiché nella pio 
posta della giunta vi sono molte cose vali
de ». « La nostra — ha detto — è una posi
zione di moderata aper tura di credito. Ciò 
non vuol dire a t tenuare la nostra linea di 
opposizione». Rivolto alla DC egli ha detto 
che è assurdo pretendere « coperture auto
matiche ». 

Spini, riconfermando il voto favorevole 
de! PSI, ha osservato che il dibatt i to ha 
chiari to il senso della collaborazione delle 
forze di maggioranza all ' interno di strategie 
diverse. Nessuna proposta al ternativa è ve 
nuta a quella della giunta; la DC deve pren
dere a t to dell 'astensione delle minoranze lai
che e del fatto che il « blocco delle opposi 
zioni » ricercato dalla DC non si è realiz
zato. Ha riconfermato, infine, i giudizi posi 
tivi sul bilancio e sulla collaborazione delle 
forze di maggioranza. 

Il compagno Peruzzi, nel riaffermare il 
voto favorevole del gruppo comunista sugli 
atti della giunta, ha sottolineato le difficol 
tà e l'imbarazzo del gruppo della DC, che ha 
assunto una posizione « a r r e t r a t a anche ri
spetto a ciò che avviene all ' interno di quel 
part i to ». Riconfermando la validità della li
nea del compromesso storico e smentendo le 
affermazioni distorte che di essa sono state 
date da rappresentant i della DC, («respin
giamo l'ipotesi che tu t to debba ricondursi a 
due forze contrapposte») , il compagno Pe
ruzzi si è r ichiamato al voto del 15 giugno, 
la cui ventata è stata raccolta dalla arnmi-
nistrazione di sinistra, la quale in questi sei 
mesi ha assunto (dopo il vuoto, le crisi del 
passato che hanno por ta to all ' isolamento) 
un ruolo di guida effettiva. 

Sottolineata la validità delle indicazioni 
contenute nel bilancio e nel programma, il 
compagno Peruzzi ha posto l'accento sulle 
prospettive di rilancio della «programmazio
ne comunale », invitando le al tre forze poli
tiche a misurarsi su queste scelte ad -opera
re con senso di responsabilità. 

Nelle quattro zone della città 

Martedì 
giornata 
di lotta 

Vi partecipano i metalmeccanici, i chimici e pellettieri e i 
lavoratori delle costruzioni - Domani sciopero nel Chianti 

Nell'ambito della set t imana 
di lotta indetta dalla federa
zione regionale CGIL. CISL, 
UIL. martedì si svolgerà lo 
sciopero dei lavoratori chimi
ci. metalmeccanici (escluse le 
aziende artigiane», pellettieri, 
e delle costruzioni della cit tà 
di Firenze. 

La giornata di lotta promas
sa dai 4 consigli di zona del
la ci t tà e della FLC. FLM. 
FULC. FULTA provinciali 
rappresenta un momento 
coordinato di lotta dei lavo 
r a ton di queste categorie mi 
pegnati nelle vertenze per il 
rinnovo dei contra t t i per scon
figgere l ' intransigenza padro 

Gli interventi degli assessori 

BIANCO SOZZI 

La par te conclusiva della 
seduta è s ta ta occupata — co
me si è det to — dalle repli
che degli assessori. Marino 
Bianco, assessore alla urbani
stica h a ricordato innanzitut
to l'impegno della giunta a 
proseguire nel '76 il lavoro 
di revisione del piano regola
tore, adot tando quanto pri
ma « il piano dei servizi » e 
ponendo l'accento sulla volon
tà di varare il piano parti
colareggiato del « porto » e di 
far decollare la pianificazione 
del centro storico. Si è anche 
soffermato sui problemi del
l 'area della « Galileo » e del
l 'aeroporto di Peretola. 

OTTATI 

L'assessore all 'acauedotto. 
alla NU e al gas. Ottat i . ha 
affermato che « volontà del
l 'amministrazione è quella di 
risolvere il problema dell'ac
qua anche se non ci nascon
diamo le difficoltà di ordine 
tecnico-finanziario ». La giun
ta si è poìta delle scadenze: 
ent ro la fine del *76 o al 
massimo nell'aprile del '77 
si pensa di raddoppiare la 
produzione di Mant ignano e 
en t ro il '78 quella dell'Anco-
nella con l'obiettivo di dare 
all 'acquedotto una produzio
ne di 5.000 litri al secondo. 
che sarebbe il doppio di quel
la at tuale. Contemporanea
mente si opererà per miglio
ra re la distribuzione.mentrp 
il massimo impegno sarà de
dicato alla realizzazione del
la diga di Bilancino. 

Ot ta t i . infine, ha annuncia
to che sarà ulteriormente mi
gliorata la raccolta meccani
ca dei rifiuti come la puli
zia not turna delle s t rade che 
coinvolgerà la periferia e il 
cent ro storico. 

CAIAZZO 

L'assessore al commercio 
Caiazzo ha illustrato la fun
zione che assolverà per la cit
t à la costruzione del gran
de centro annonario, di cui 
« il centro del freddo » rap
presenterà la s t ru t tu ra por
t a n t e e per il quale in bilan
cio è prevista una spesa di 
circa 6 miliardi. 

PAPINI 

L'assessore ai lavori pub
blici Sozzi ha affermato che 
Il programma dei lavori è 
finalizzato agli obiettivi ge
nerali che la giunta propoli; 
per la città. « Sul piano urba
nistico — ha rilevato il com
pagno Sozzi — questi obict
tivi sì possono indicare nel
la presa di coscienza della 
reale dimensione del com
prensorio fiorentino e nella 
diffusione delle funzioni dire
zionali ancora concentrate e-
sclusivamente in Firenze». 

A questi obiettivi corrispon
de. nelle sue idee fondamen
tali, il piano regolatore del 
1962 « p e r il quale — ha con
t inuato Sozzi — il centro di
rezionale e la grande viabi
lità ad esso afferente sono da 
considerare i punti prioritari 
dei lavori pubblici ». Accan
to a questi numerosi al tr i in
terventi proposti in bilancio 
« tendono — ha concluso l'as
sessore — alla realizzazione 
di at trezzature o al loro mi
glioramento: da quelle scola
stiche a quelle culturali so
ciali e amministrative » . 

CAMARLINGHI 

L'assessore alla sani tà Pa-
pini ha affermato cfce l'am
ministrazione comunale si fa 
carico di non dilatare le pre
stazioni sani tar ie attuali co-
filose e inefficienti, introdu
cendo condizioni per il con
tenimento e la progressiva ri
duzione di tut ta la spesa sa
ni tar ia . Papini ha quindi «te-
servato che la centrale opera
t iva radioricetrasmittente col-
legata con gli ospedali in
t rodurrà significative modifi
che nelle at tuali s t ru t ture o-
spedaliere. Tuttavia « il pun
to da cui bisogna part ire — 
ha soggiunto il compagno Pa-
pini — è di operare antici 
pando la riforma e di inte
grare personale e s t rut ture . 
che operano secondo compar 
t imenti stagni aumentando la 
quant i tà ma soprat tut to la 
quali tà dei servizi ». 

Papini ha concluso annun
ciando che si andrà ad alcu
ne realizzazioni socio-sanita
rie at t raverso un rapporto fe
condo e costruttivo con la 
Provincia. 

L'assessore alla cul tura Ca
marlinghi ha svolto una lu
cida analisi della situazione 
culturale fiorentina alla luce 
anche delle sue connessioni 
con i problemi dello svilup
po economico. Si è det to che 
vi è s tata negli ultimi dieci 
anni una grande assenza di 
Firenze in questo settore. 
«Non si può dire — ha af
fermato Camarlinghi — che 
questa assenza abbia riguar
dato le forze produttive, cul
turali ed economiche fioren
tine. bensì chi ha governato 
in quegli anni . La crisi del
la vita culturale a Firenze de
terminata dall'assenza di que
s ta capacità di governo è sta
ta caratterizzata dall'isola 
mento delle forze culturali. 
dalla loro frantumazione e 
dalla loro separazione dai 
grar-di movimenti di massa 
della società ». 

Da questa analisi nasce la 
intuizione di fondo del bi
lancio nel settore della cul
tura e cioè l'individuazione 
della necessità di elaborare e 
a t tuare un programma fon
da to sull'intreccio fra svilup
po economico e produzione 
culturale. « I punti su cu; pog
gia questo progetto — ha pre
cisato Camarlinghi — sono: 
la funzione dinamica e moder
na da fare assolvere alle isti
tuzioni culturali legate alla ri
cerca sulla tradizione di Fi
renze; la costruzione di s t ru 
menti che costituiscano un > 
game reale fra ricerca scien
tifica e tecnologica che si fa 
nell'università e la riconver
sione degli apparat i produtti
vi nell'area fiorentina: la ri
presa di un legame fra le 
forze culturali e le questio-
n connesse allo sviluppo del 
terri torio: infine il riordina
mento specifico delle att.vi
ta produttive nel centro sto 
rico com^ l 'artigianato e il 
turismo ». 

In qu.^to contesto :1 ruolo 
che spetterà al Comune ,i sa
rà que'lo — ha prose zuito Ca
marlinghi — di sostegno di
retto alle istituzioni che pro
ducono conoscenza e quello 
di realizzare una oreanica re
te di s t rut ture culturali di 
base, capaci di aggregare ìe 
forze sociali e di costituire 

lo s t rumento di rapporto fra 
la produzione culturale e tut
ta la vita della città. 

Camarl inghi ha concluso af
fermando che il governo lo
cale si pone come s t rumento 
di aper tura all 'iniziativa di 
tu t te le forze sociali veramen
te interessate al progresso 
della città, senza alcuna di
scriminazione ideologica e 
senza tentativi di omogeneiz
zazione. 

BOSCHERINI 

Le repliche degli assessori 
sono s ta te concluse dal com
pagno Boscherini, assessore 
alle finanze. « L'atteggiamen
to assunto dalle opposizioni 
nei confronti delle nostre pro
poste — ha detto — è un at
teggiamento at tento, impe
gnato, che sostanzialmente di
mostra rispetto per le nostre 
proposte e che tu t te le os
servazioni critiche sollevate 
possono definirsi qualificate 
perché volte profondamente a 
offrire un valido contributo 
al loro miglioramento e al
la at tuazione ». anche se non 
seno mancate, soprat tut to da 
parte democristiana, oscilla
zioni. 

Riferendosi più esplicita
mente al bilancio e alla sua 
impostazione di spesa Bosche
rini ha affermato che « l'im
pegno a procedere con una 
ristrutturazion? del bilancio 
ordinario e con una formula
zione di un programma di 
att ività ci ha permesso di in
dividuare la possibilità di per
seguire l'obiettivo di una ri
duzione della spesa corrente 
e l'individuazione delle mo
dalità per ricercare copertu
re finanziarie al bilancio 
straordinario ». Queste coper
ture verranno dal prestito ob
bligazionario che sarà utiliz
zato r>er concretizzare scelte 
des t in i te a soddisfare esigen
ze primarie della città, che 
non Dorrebbero essere certa
mente affrontate se si doves
se contale solo sullo Sta to 

Se ì comuni reggono e se 
continuano a sostenere la vi
ta della cit tà è un fatto che 
merita di essere rilevato per
ché testimonia di una forza. 
di una caoacità di autogover
no. di rappresentanza effet
tiva degli interessi oopolari 
che forse jvssuna istituzione 
ivss-ede nella nostra Repub
blica. 

Domani 
sciopero alla 
S.M. Novella 

e Campo di Marte 
Domani, lunedi, sciopereran

no per 3 ore dalle ore 9 al
le 12 ì dipendenti della sta
zione di Santa Maria Novel
la e di Campo di Marte. 

L'azione di lotta, indetta 
dal consiglio dei delegati, ri
vendica il l u p e t t o dei turni . 
delle ferie, dei riposi e mio 
vi posti di la \oro . 

I treni delle linee Firenze 
Prato, Pistoia-Firenze-Empoli 
nel periodo suddetto avran
no origine e termine a Ri-
fredi. Sarà istituito un col
legamento con autobus t ra le 
stazioni di Rifredi e S. Ma
ria Novella. 

Gli operai della Edison Giocattoli picchettano l'ingresso della fabbrica 

Si è già al secondo giorno di assemblea permanente 

Per Sansoni e Edison Giocattoli 
questa è una domenica di lotta 

Domani a Palazzo Vecchio incontro tra sindacati, forze politiche ed enti locali sulla situazione alla casa *edi-
trice — All'Osmannoro si valutano gli errori padronali — Pesante l'attacco all'occupazione nella provincia 

Siamo al secondo giorno di 
assemblea permanente alla 
Sansoni e alla Edison Gio
cattoli. Nelle rispettive sedi di 
viale Mazzini e dell'Osman-
noro i Lavoratori delle due 
aziende, se pur con aspetti 
e vertenze diverse, lottano sot
to un unico segno: la dife
sa dell'occupazione centro gli 
a t tacchi padronali. 

Oggi, domenica, per i di
pendenti delle due aziende sa
rà giorno di festa diversa. 
Con le famiglie, con le forze 
vive della città, nei luoghi di 
lavoro per contras tare l'in
transigenza padronale. Per la 
Sansoni si a t tende con in
teresse l ' incontro i program
ma per lunedì in Palazzo 
Vecchio a cui parteciperanno 
i rappresentant i sindacali, del
la Regione, della Provincia 
del Comune, i par lamentar i , 
le forze politiche per defini
re le iniziative da assumere 
al fine di risolvere la diffi
cile situazione. 

Con le 150 lettere di li
cenziamento inviate dalla di
rezione del gruppo Gen
tile ad a l t re t tant i dipendenti 
s' è compiuto infatti un at
to uni 'aterale che pone un 
«^lt» al fattivo interessamen
to dei lavoratori e delie al
tre forze interessate dei la
voratori e delle al tre .'orse 
interessate per fare uscire u-
scire la casa editrice della 
crisi e per avviare un pro
cesso di ristrutturazione per 

I una qualificazione nuova del-
1 !a produzione. . 

Come si ricorderà il lento j 
tracollo della Sansoni era i- i 
niziato nell 'aprile delio scor I 
so anno con la chiusura del ' 
credito. Da allora il gruppo ! 
Gentile non ha intravisto al- | 
t ra soluzicne all'infuori di un 
ridimensionamento produttivo 
ed occupazionale dell'azienda. 

Questo nonos tan te che ì di
pendenti avessero compiu 'o j 
una a t t en ta e precisa i n a i , I 
si sulle cause della crisi e j 
sulle possibilità di r ipresa. ! 

I lavoratori della Er/'.-on , 
Giocattoli sono da due Lior 
ni in assemblea permanerne 
per un ulteriore a t tacco .la 
pa r t e della direzione a z i e n i i 
!e all'occupazione e alla pre
cedenti lunghe lotte condotte 
dalle maestranze per la ri
s t rut turazione. il mantenimen-

dici lettere di licenziamento. 
Per alcuni giorni alla Edison. 
Giocattoli venne effettuerò il 
picchettaggio « a singhioz'.o* 
con il blocco all 'uscita della 
fabbrica dei prodotti finiti. 

Venerdì scorso sono arriva
te a l t re c inquantuno le*t"-"e 
di licenziamento ad al t re t tan
ti lavoratori di cui cinque .(ri
piegati; la produzione è sta
ta bloccata e convocata l as
semblea permanente all 'Osman-
noro. E' s ta ta anche decisa. 
un'oi i di sciopero in forme 
di lotta all'Expologiochi di 
Barberino. 

I lavoratori denunciano an
cora una volta le argomenta
zioni pretestuose mosse dal 
padrone e dal suo ammini
s t ra tore delegato poiché il 
mercato dell 'arma giocattolo 
« tira ». 

Prova ne è il fatto che il 
magazzino «'ino al l 'anno scor
so colmo di merce per un va
lore di più di due miliardi 
è a t tua lmente vuoto. 

Da circa un anno è sca
duto il brevetto della Edison-
Giocattoli per le munizioni 
che ha prodotto fin'ora, è. vo
lendo qualificare e in qual
che modo differenziare la pro
pria produzione la direzione è 
anda ta ad una nuova spesa 
per l ' adat tamento di tu t to il 
giocattolo alla nuova muni
zione « a gettone » e la sua 
realizzazione. « Il padrone ha 
voluto cambiare gli stampi dei 
modelli senza spendere di ta-

! sca sua ma con il contnbu-
| to della cassa integrazione » 
i — dicono i lavoratori. 

Le aziende non rispettano gli accordi regionali dell'aprile scorso 

Una settimana di lotta 
nelle autolinee private 
Mercoledì si fermano per Ire ore tulli i dipendenti — Proclamale altre asten
sioni dal lavoro — La SITA ha giudicato « illegittima » l'azione di lotta di 
martedì scorso — I sindacati ribadiscono l'intenzione di pubblicizzare i servizi 

naie nelle t ra t ta t ive contrat
tuali. per esigere la sospen
sione delle procedure di li
cenziamento, per rivendicare 
una nuova politica economici! 
che afironti alle radici l nodi 
.strutturali della crisi del Pae 
se e in primo luogo risolva 
il grave problema della disoc 
cupazione. 

Nel corso dello sciopero — 
che si svolgerà dalle ore n 
sino al tonnine dell'orario d: 
lavoro del mattino, e per i la 
voratori del calcestruzzo per 
tut ta la mat t ina ta — sì ter
ranno una sene di iniziative 
articolate per zone: 

Zona l a e zona 2 a (Gavi 
nana. Bagno a Ripoli, Africo. 
C e n n o ) - ore 0 30 assemblea 
alla SMS Andrea del Sar to: 
zona l a (Porta Romana. S 
Frediano. Isolotto): ore 9,30 
assemblea alla casa del pò 
polo « 2,ì apr i le»; zona 3 a 
• industriale»: da N. Pignone 
e dalla Galileo alle ore 9.30 
par t i ranno due cortei cui par 
teciperanno ì lavoratori delle 
i spe t t ive zone e che raggiun 
gei anno P.za Dalmazia dove 
.M terrà un comi/io: zona 4 a 
• S Jacopmo. Oniuannoro) • 
da piazza Puccin: e dall'O 
smannoro alle 9.30 par t i ranno 
2 cortei cui parteciperanno i 
lavoratori delle rispettive zo 
ne e che raggiungeranno p.zn 
ili Novoli 

Lunedi IR scenderanno In 
lotta ì lavoratori della zona 
del Chianti e lo sciopero, che 
durerà l'intero pomeriggio, in 
teressera i metalmeccanici, i 
pellettieri, gli edili, i cemen 
t :en. ì lavoratori del settore 
laterizi, alle ore 15 si terrà 
un'assemblea popolare presso 
la casa del popolo di Taver-
nuzze. 

Iniziative di lotte interesse
ranno nella prossima settima-

i uà altre zone della provincia' 
I Val di Steve. Figline e al tre 

ancora. 
UFFICIO CONTI CORRENTI 

I lavoratori dell'ufficio con
ti correnti di Firenze dal 
9 febbraio hanno iniziato una 
agitazione che prevede l'asten
sione delle prestazioni a tem
po indeterminato per ottenere 
dalla amministrazione P.T. 
r .mmissione nel reparto di 
nuovo personale, indispensa
bile all 'espletamento dei sei* 
vizi. 

La federazione unitaria 
P.T.T. fa presente che l'agi 
fazione .->i e resa necessaria 
per la mancanza di volontà 
da parte dell 'amministrazione 
P.T. di risolvere il problema 
da lungo tempo sollevato. Nel 
denunciare il totale disinte-
re-.se degli organi dell'animi-
insti azione verso questo ini 
por tante servizio, che si e 
aggravato anche per i conti
nui clientelai! trasferimenti 
di personale in altri reparti . 
la federazione unitaria fa pre
sente che ì danni e i disagi 
all 'utenza derivanti dalle for
ti giacenze di bollettini e e 
non accreditati si accentua
no sempre più continuando 
il disinteresse da par te della 
amministrazione. 

Una serie di agitazioni sono 
s ta te decise dai lavoratori del
le autolinee extraurbane di 
tutta la Toscana. 

Le società concessionarie d: 
autolinee della Toscana (Laz
zi. Sita, ecc.) si sono rifiutate 

! di applicare gli aggiornamen
ti delle retribuzioni dei prò 
pri dinendenti dal 1° genna o 

j 1976, eludendo gli accordi sot
toscritti dalle aziende con le 

I organizzazioni sindacali e con 
I la giunta regionale toscana 
j nell'aprile dello scorso anno. 
I I dipendenti delle autolinee 
I private, oltre a ricevere un 
I danno diretto, hanno visto 
| contestato in tal modo il n-
j spetto degli accordi. 

Vi è da aggiungere che l'a-

vocatorio. ha definito « illegit- r laterali, riferiti al noleggi, al 

Ricordi 

t ima » l'azione di lotta a t tua 
ta martedì scorso dai dipen-

] denti. Questo dimostra — af-
! fermano i sindacati — la pre-
I testuosità delle motivaz.oni 
1 addotte dalla parte padronale 
; che intendono esclusivamente 
i compiere una manovra specu- : 
I lati va nei conlronti della re- ! 
| gione e delle maestranze ». t 
! Mentre s i^J- igmat izza il I 
; comportamenn^delle aziende. ! 

i sindacati hanno ribadito la ' 
loro volontà per giungere al- f 

I la pubblicizzazione dei servizi, i 
I rendendo in questo modo più 
I efficiente il t rasporto pubbli-
i co in Toscana. Per sostenere 
' questi obiettivi i lavoratori 
! delle autolinee hanno deciso 
! una ser.e di azioni di lotta 

Essi met teranno in a t to la so < 
i zienda Sita, con un a t to prò- , spensione di tut t i i servizi col- l 

j t rasporto delle merci, all'assi-
i stenza ai mezzi di trasporto 
! terzi. 

Un pr.mo sciopero è s ta to 
programmato per mercoledì 
prossimo. Si fermerà tu t to il 
personale dalle ore 9 alle 13 
Una assemblea reg.onale è m 
programma alle ore 9 alla 
SMS di Rifredi con la parte
cipazione delle forze politiche. 
dei consigli unitari di azien
da, di tu t t : i sindacati di ca 
tegona. Sono s ta te proclama
te inoltre 4 ore di astensione 
del personale degli impianti 
fissi (operai ed impiegati) da 
effettuarsi nella set t imana 
prossima. I bigliettai e gli ad
detti alle biglietterie a terra 
si fermeranno nelle giornate 
di venerdì 20 e venerdì 27. 

Nel 5" anniversario della 
scomparsa del compagno Va
lerio Russini della sezione 
Rigacci, la moglie compagna 
Vera lo ricorda sottoscriven
do lire 15.000 per il nostro 
giornale. 

A un me.-e dalla scompar 
.sa del compagno Ernesto 
Rossi, la cognata e i nipoti 
ricordando"'» con immutato 
affetto sottoscrivono lire 10 
nula per la nostra s tampa 

Ricordando il compagno 
Luigi Naturale, scomparso nel 
mc.ie di novembre, i compa 
gni deila cellula di scienze 
biologiche, sottoscrivono lire 
20 000 per il nostro giornale. 

Nel 5 • anniversario della 
scomparsa del compagno 
Corrado Giachetti della se 
zione dell'Isolotto, la mo-
el.c e ì figli ricordandolo 
•,o;to>cr,vono lire 15.000 per 
l 'Unità. 

Ritrovato anche il basamento E' ricoverato a Santa Maria Nuova 

Completamente recuperata 
una statua del IX secolo 

Era stata rubata nella chiesa parrocchiale d i San
t'Agata dì Mugel lo a Scarperia 

Giovane sub colto da embolia 
mentre si allena, in piscina 

E' un ragazzo di sedici anni — Stava eseguendo dei tentativi d i resisten
za in apnea assieme ad alcuni amici — Donna investita da un auto pirata 

E* stalo recuperato anche 
il basamento della statua raf
figurante un diacono che Icg-

scambio dopo una serie 
appostamenti. 

Gli investigatori infatti 

di Colto da embolia un giova- ; più vasche di quanto era so 
ne sub. è in gravi condizio- ! lito. Si è immerso e ha in 
ni al centro di rianimazione | cominciato a nuotare. Il fi 

scorso dalla chiesa 

Mercoledì 
congresso 

a Tavarnelle 
Mercoledì, con inizio alle 

ore 21 presso il circolo r.crea
tivo avrà in-.z.o il congresso 
della sezione PCI di Tavar-
nelle. 

I lavori sa ranno conclusi 
venerdì dal compagno Rena
to D.ni. 

Assemblea 
alla « Fiascai » 

Nella serata di domani, alle 
21 presso li palazzo dell'espo
sizione di Empoli s; terrà u-
na pubblica assemblea con i 
soci della cooperativa Fia
scai per discutere sulla si
tuazione della cooperativa 
gravemente minacciata dal
la crisi economica. 

to dell 'organico dei due sta
bilimenti (Osmannoro e Bar- j t hia ìe di sant 'Agata del 
benno di Mugel lo» . il ri j a c l l o s c a n x . r i a . n p r c 
Sla t to dei scrv.zt previsti dal 
contra t to aziendale i mensa, tra
sporti . ecc.). il confronto sul 
l 'attività produttiva. Tut t i o-
biettivi che in un incontro 
del 23 gennaio scorso il « pa
drone ->. signor Fabbri, voleva 
el iminare introducendo paral
lelamente una forte diminu
zione dei ritmi di produzio
ne. 

Già un mese fa gii operai 
si rifiutarono — dopo tre 
mesi di lotta contro il se
dicente piano di ns t ru t tu ra -

t-, trafugala il primo luglio i \evano saputo d i e qualcuno 

' a b t a in \ i a de ' Mortoli 23. 
j Trasportata all 'ospedale ì 
I medie i le hanno riscontrato 

parroc-
Mu-

gcllo a scarperia. II prezioso 
basamento che sul mercato 
del contrabbando di opere di 
arte sembra sia \ aiutato in 
torno ai 15-20 m.lioni di lire. 

i e stato ritrovato dai cara-
1 binicri all'interno di un casel

lo ferroviario in località 
Taglio Corelli in provincia di 
Ravenna. Il basamento era 
in ottimo stato. Era stato av-
\olto in un sacco di juta. 

Poco meno di un mese fa 
i carabinieri di Bologna riu-

stava cercando di \ondere la 
«•tatua rubata nella chiesa di 
Sant'Agata del Mugello. 

dell'ospedale di Santa Ma
ria \ u o \ a . Ieri mattina si 
era trovato con alcuni com- j ne. e il ragazzo si è «-entito j r«- alle costole <• contusioni. E ' 
pagni per un_allenamento al- } male. I compagni che gli sta tonsinVrala guaribile in 30 

sico di Fabio non ha però rct- . t rauma cranico, una vasta 
to alla prolungata imniersio j ferita al cai*» oltre a frattu 

quando però giunsero sul pò ì la piscina « Costoli ». ma do- j \ a n o nuotando accanto si so ] p o m i 

... . scirono a recuperare la prc-
sione proposto in luglio dal- j gevole statua, definita datili 
la direzione e la conseguente I esperti di inestimabile vaio 
vertenza conclusasi con una j re. Nel corso di una battuta 

sto dello scarico ì ladri riti ' pò essere rima.-to a lungo 
! scirono a fuccire fa\ oriti j sott 'acqua nuotando non è più 
I dalla nebbia ed a dileguarvi j riemerso. Si chiama Fabio 
', per la campagna circostante. : Gaspcrim. ha 1!» anni ed a-

Sul posto abbandonarono la j bita in \ i a Cairoli fiG. 
' opera che sembra fosso sta ' Il Gaspcrini frequenta un 

ta venduta al ricettatore per ! corvi di sub della F.ps. la 
circa 30 milioni di lire. Da Federazione Italiana Pesca 
allora sono proseguite le in j Subacquea Ieri non c'era il 
nagini e ieri mattina è stato corso, ma il giovane, insic-
possibile recuperare anche il | me ad alcuni amici, appas-
basamento della statua j sionati anch'ersi di pesca 

e In serata il «diacono die i subacquea. avevano deciso di 

base di accordo poi dimenìi 
cata — di accet tare il cia
no del sig. Fabbri che non 
vrebbe garant i to il totale man
tenimento dei livelli occupo-
zionali. Nel frat tempo allo sta
bilimento minore del Lerc.o. 
prea.-o Rifilano, arr ivano do-

nella zona di Castenaso nei 
pressi di Bologna ì militi sor 
presero alcuni trafficanti di 
opere d 'arte rubate che sta
vano vendendo il « Diacono 
che legge * ad un ricettato
re. T carabinieri giunsero ad 
ìdentifkare il luogo dello i Mugello di Scarperia. 

allenarsi. Si erano dati ap 
puntamento alla piscina Co 
stoli di Campo di Marte, che 

legge » di autore sconosciu
to. ma che è stata cataloga
ta dalla -o\ nntendenza alle 
belle arti come opera d. no 
tevole pregio artistico e di 
inestimabile valore, è stato 
trasportato a Firenze. Nei 
prossimi giorni verrà resti
tuito ai frati della chiesa par
rocchiale di Sant'Agata del 1 bra che il giovane abbia vo 

no accorti che il giovane Ga ! 
spc-rini non ritornava a galla, j 

Un terribile presentimento 
ha spinto un suo amico a tuf- I 
farsi e a es t rar re il compa- j 
gno dall 'acqua. Era Carlo A j 
mato il ragazzo che. trasci-
nato \er.so la sponda il corpo | 
abbandonato del giovane Ga j 
spenni, si e reso conto delle | 
gravissime condizioni in cui 
\ e r s a \ a l'amico. Fabio Ga-pe 

' rini era privo di conoscenza. 
[ E' stato covi immcdiatanun 

te t r a s c u t a t o all'ospedale 
di Santa Maria. do \e è stato 

il sabato è aperta al pubbli- J ricoverato nei < entro di ria 
co. erano da poco passate le 
10 ed i ragazzi già fatto alcu
ne vasche, quando — secon
do quanto è stato riferito da
gli amici di Gaspcrini. sem-

j luto provare a fare in apnea 

nimazinne. I medici si sono 
riservati la prognosi 

• • • 
Una donna è stata investita 

da un'auto mentre attraver
sava la s t rada. I,a donna, 
Angiolina Poggiano. 61 anni 

Grave lutto 
del dottor 
Lattando 

E" deceduta ieri per grave 
malat t ia la piccola Antonella 
di 10 anni e mezzo, figlia del 
dottor Antonio Lattarulo, ex 
Commissario Prefettizio di 
Firenze, a t tua le vice Prefet
to Vicar.o della città. 

Antonella, ultima di cinque 
f.i,-li. e s ta ta s t roncata d.i 
un male incurabile nel ta rdo 
pomeriizgio di ieri. 

La redazione dell 'Unita s. 
associa a quant i hanno e-
spresso condoglianze alla fa 
mieha del dot tor Lat tarulo 
per la tragedia che l 'ha 
pita. 
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